
第１期八代市総合戦略 事前質問回答一覧表

ページ 取組名 KPI 事前質問 回答

P.1 1（１）稼げる

農林水産業の実

現

④木の駅プロジェクト

取扱量（t）

Ｒ１の７６０ｔから、Ｒ２は１,５２７ｔとおよそ２倍

になっているが、その要因について御教示ください。

　R1は個人会員33名、事業所11社、R2は個人会員41名、事業所

12社と個人会員が増えてきており、一人あたり100ｔを超えて出

荷された方がR1は一人であったのに対しR2は４人であったの

で、個人会員による出荷量の増が要因です。

P.3 ２（２）「人

材」の確保・育

成・支援

④地域人材マッチング

事業で就業した人数

地域人材マッチング事業で就業された実績が上がってい

るが、マッチングの後はどのような状況か、把握されて

いるか。

   委託先の（一社）八代圏域雇用促進センターが、日頃の企業訪

問の中で、状況を確認するようにしています。

P.4 ２（２）「人

材」の確保・育

成・支援

⑥ インターンシップ の

受入れ企業数

策定時目標の２０に対して、実績値がＲ１で２４５、Ｒ

２で１０７と減少した要因について御教示ください。

   コロナ禍で、市内高校等のインターンシップが中止されたた

め、実績が減少したものです。

基本目標１　魅力ある産業と雇用を創出し、活力に満ちた”やつしろ”

資料３
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ページ 取組名 KPI 事前質問 回答

P.11 １（２）働きな

がら子育てしや

すいまちづくり

①放課後児童クラブ数

（箇所）

Ｒ１の４０箇所から、Ｒ２は３８箇所と減少した理由に

ついて御教示ください。

自主クラブの2クラブが令和2年度から放課後児童クラブを廃止

したため。

（廃止の主な理由）

・長期休暇時の利用が大半で、平日の利用が少ない。

・新型コロナウィルス感染症対策のため。

なお、当該２クラブについては、クラブと併設する保育園の卒園

児のみの受け入れで、卒園児のニーズについては個別に対応され

ています。

また、全体の受け入れ児童数については、令和元年度と令和２年

度ほぼ同数で、クラブ数減少による大きな影響はないと考えま

す。

P.12 ２（１）健やか

で安心な暮らし

の確保

②各種がん検診受診率

（％）

総括欄に「がん検診受診率は年々減少傾向にあり」とあ

りますが、その要因について御教示ください。

　国の平均受診率も減少傾向にあります。「平成２８年度１１月

がん対策に関する世論調査（内閣府）」では、未受診の理由に

『受ける時間がない』『健康状態に自信があり、必要性を感じな

い』『心配なときはいつでも医療機関を受診できる』『費用がか

かり経済的にも負担になる』などが多く回答されています。

　国の調査から、本市においても「がん」についての正しい理解

と「検診」の必要性が定着していない、特に若い世代が定着して

いないことや検診の費用（自己負担金）が経済的に負担になって

いることが要因になっていると考えられます。

基本目標３　誰もが希望をもって暮らせる”やつしろ”

資料３


